



# 「働き方改革」で残業から解放される???

「働き方改革」、安倍首相の言葉は耳に心地良い。誰もが「残業から解放され、楽になるに違いない」と思う。しかし、そうだろうか? 「裁量労働の範囲を拡大する」ことが働き方改革だと・・・

「働き方改革」、安倍首相の言葉は耳に心地良い。誰もが「残業から解放され、楽になるに違いない」と思う。しかし、そうだろうか? 「裁量労働の範囲を拡大する」ことが働き方改革だと・・・

裁量労働とは

「労働時間ではなくて成果で評価する。成果を上げれば短い労働時間でも早く帰れる」という。一月末、国会で安倍首相は「裁量労働の方が一般労働者より労働時間は短い」と答弁。しかし、二月二十四日、安倍首相はこの答弁を撤回。

「労働時間ではなくて成果で評価する。成果を上げれば早く帰っても良い」と云うなら新しい制度は要らない。社長が「良くやった。君は帰ってよし」と云えば済む。

新しい制度が必要なのは、経営者が思うような成果が上がらない時、成果が上がらなくても働かせる為ではないか? 「労働時間で評価しない」から、労働時間を管理しない。だから「働かせすぎ」というデータも出なくなる。

残業代支払い義務から解放されるのは誰だ! 皆さんはどう思われますか?

実際、「労働政策研究・研修機構」の調査では、

## 住吉神社の庚申塔

横浜市南区井土ヶ谷上町 二〇一八年二月



平戸桜木道沿いの南側、住吉神社に庚申塔、猿田彦、御嶽神社、不動明王の四つの石碑が祀られている。

住吉神社は元は浄蓮寺朱印地にあった。明治の廃仏毀釈で分離。これらの石碑も、激動の時代をくぐり抜けたらしい。右端の庚申塔は地中に埋められていたそうだ。

この庚申塔には「見ざる、聞かざる、言わざる」が見える。

隣の猿田彦大神では「聞かざる、見ざる、言わざる」の順になっている。

「江戸名所図会」に住吉神社は「山上にあり」とあるそうだ。山の上にあったので石碑で「御嶽神社」としたのかも知れない。

左端は不動明王。これは仏教のもの。神社の歴史を語っているように見える。

